

Kinder- und Jugendhospizverein unterstützt

SPENDE Heuchelheimer Kleintierzüchter überreichen Erlös von ihrer Jubiläumsveranstaltung: 300 Euro für die Einrichtung

HEUCHELHEIM (mo). „Wir freuen uns sehr, wenn wir finanzielle und personelle Unterstützung für unsere Arbeit des Kinder- und Jugendhospizvereins Gießen und Umgebung erhalten“, so Kevin Leinbach, Koordinator der Einrichtung. Er war nach Heuchelheim zur Anlage des Kleintierzüchtervereins gekommen, wo er vom Vorsitzenden des Vereins, Jörg Christ, 300 Euro bekam. Bekanntermaßen feierte der Verein dieses Jahr sein 75-jähriges Bestehen mit einigen Aktionen. Bei der Hinkelskirmes wurde einiges für die

jüngsten Besucher angeboten: Ponyreiten, Kinderschminken und Laserschießen. Der hierbei erzielte Erlös wurde nun als Spende überreicht.

Christ betonte, dass der Verein gerne Organisationen und soziale Arbeit in der Region unterstützt. Leinbach nutzte die Gelegenheit, von der Arbeit des Kinder- und Jugendhospizvereins zu berichten.

Geschulte ehrenamtliche Helfer betreuen kranke Kinder und Jugendliche zu Hause und entlasten so deren Angehörigen. „Ständig werden ehrenamtli-



Bei der Hinkelskirmes kamen 300 Euro zusammen, die Jörg Christ (r.) im Beisein einiger Helfer nun an Kevin Leinbach (2.v.r.) überreichte.

Foto: Moos

che Betreuer gesucht“, so Kevin Leinbach.